



Bienvenidos a kindergarten 112!

Teacher: Ms. Taryn (Taryn Skoda)
tapryor3@cps.edu

Teacher: Ms. Angela (Angela McMahon)
amlewis@cps.edu

SECAs:

Brigid Hansen
bhansen6@cps.edu

Danette LaPage
dmlapage@cps.edu

Diana Guerra
dguerra10@cps.edu

School Hours
7:30AM-2:30PM

Blair Phone #:
773-534-4185

Asistencia:

Si su hijo va a estar ausente, avísenos lo antes posible por teléfono, correo electrónico o la aplicación Remind. Si su hijo toma el autobús, use su cartel rojo en la ventana de su casa. Además, tenga en cuenta que si su hijo tiene fiebre y/o vomito, es contagioso y no debe venir a la escuela. Él / ella debe estar libre de fiebre y/o vomito durante al menos 24 horas antes de regresar.

Si su hijo está ausente, envíe una nota escrita a mano con él el día que regrese. Incluya su nombre, la fecha, el motivo de la ausencia y la firma. ¡Cualquier pedazo de papel servirá! También puede entregar una nota del médico, etc.

Salida Temprana/Llegada Tarde:

Si necesita recoger a su hijo temprano, avísenos lo antes posible. Deberá pasar por la oficina principal para firmar un formulario de salida anticipada. La oficina llamará a nuestro salón y uno de nosotros bajará a su hijo. Si su hijo va a llegar tarde, también avísenos lo antes posible.

Comunicación:

Envíe a su hijo a la escuela todos los días con una mochila de tamaño estándar.

Enviaremos a casa boletines mensuales, calendarios escolares, información escolar y el trabajo de su hijo. Para garantizar que el trabajo de su hijo llegue a casa de manera segura, se solicita una mochila de tamaño estándar. Si necesita uno, háganoslo saber y podemos conseguirle uno.

Remind:

Durante el día, el correo electrónico o la aplicación Remind es la MEJOR manera de comunicarse con nosotros.

Nuestro código de clase es:

Hemos invitado a todos a nuestra clase Remind.

Si tiene dificultades para conectarse, comuníquese por teléfono o correo electrónico para que podamos ayudarlo.

Si hay una emergencia por favor LLAME a la escuela.



Tareas para el hogar

No hay tarea todas las noches en este salón de clases. En cambio, le pedimos que lea con su hijo durante 10 a 20 minutos todos los días. Esta es una gran oportunidad para practicar el reconocimiento de números y letras con su hijo. También es una gran oportunidad para preguntar y responder preguntas de "Quién, Qué, Dónde, Cuándo y Por qué" mientras lee.

Si desea practicar más, usamos Seesaw y Boomcards para ayudar a apoyar las habilidades de alfabetización y matemáticas. Enviaremos a casa las instrucciones/códigos de inicio de sesión de los estudiantes si desea descargar la aplicación Seesaw y/o la aplicación Boomcards para practicar más. Ambos son opción para el hogar.

Bocadillo

Meriendamos todos los días. ¡Es una oportunidad para que los estudiantes socialicen, practiquen compartir, tomar turnos, solicitar y, por supuesto, comer!

Si puede, envíe un a botana para compartir. ¡Las botanas como una caja de Goldfish una caja de galletas Ritz o paquetes de artículos no perecederos serían geniales! ¡Sin nueces, por favor!

Especiales

¡Su hijo tendrá especiales! Su estudiante estará en el grupo azul o en el grupo rojo, y cada grupo seguirá un horario alternando entre Arte y Gimnasio. Además de esos, tendremos Chime Music y Yoga en grupo grande todos los jueves y viernes. Enviaremos a casa un horario especial cada mes.

Cumpleaños:

Su hijo puede traer un regalo de cumpleaños para la clase cuando sea su cumpleaños. Hay 15 estudiantes en total en el salón. Envíe un mensaje a Taryn y/o Angela para confirmar las alergias en el salón de clases antes de enviar la golosina. Por favor, no envíe ninguna golosina que contenga nueces.

Desayuno almuerzo

Se proporcionará desayuno (AM) y almuerzo (PM). Si su hijo requiere una dieta específica, envíela con su hijo todos los días. Tenemos una pequeña nevera y un pequeño microondas en el aula.

Notas importantes:

*Por favor envíe a su hijo con un juego extra de ropa para guardar en la escuela en caso de un accidente o proyecto de arte desordenado. También envíe pañales y toallitas (según sea necesario) para su hijo. ¡Por favor devuelva cualquier ropa enviada a casa para que siempre tengamos una de repuesto! :)

*Si alguno de sus datos personales cambia (dirección, número de teléfono, etc.), comuníquese con nosotros de inmediato. Deberá completar un nuevo formulario de contacto de emergencia. Es esencial para nosotros poder comunicarnos con usted en caso de que ocurra una emergencia.